
こんばんは。13日の試走会参加しました、西川です。ありがとうございました。
まずはタイムの御報告です。
4時間20分です。

スタートもゴールも自由に勝手に走って終了の試走会と思ってましたが、大勢のスタッフの方々、
スタート管理からゴールテープまで用意して頂きビックリしました。コースの要所にもスタッフの方と
ご近所の方々の給水所もあり、いたせりつくせりでありがとうございました。

私自身は上野原市在住で、都内や埼玉のラン仲間を誘っての参加でしたが、皆、上野原市の
おもてなしに感激していました。
 
観光資源が何となく宣伝しきれていないし、これと言った大きな物もないですが、豊かな自然をもっとアピールして、
たくさんの方々に知って頂きたいと思っています。
 
山梨！と言うと甲府の方を想像されるので、都内から遠いと思われがちですが、すぐ近くの上野原を
もっともっとアピール出来たらいいなと思ってます！大野貯水池周りもよいコースなので、

あの辺でも大会あるといいのでは？と。。ラン後のお風呂ももう少し充実と駅にコインロッカーあれば、
なお走りやすい環境かなと思ってます。ぜひ八重山トレイルメンバーと市役所の吉原さんも
一緒に発展させて行って下さい。

 
八重山の清掃とかある時はメール下されば参加したいと思います。

今後ともよろしくお願いします。  

上野原市       西川

　尾続山から

試走会に参加した皆さんからのコメントです
3・6・15

尾続地区の有志から生まれた・富士


